
 

 

Compte rendu 

Conseil d’école 29 juin 2020 
 

Le présent conseil est tenu à distance en visioconférence et débute à 17h45. 

Sont présents les parents élus et les enseignants de l’établissement. 

1- Le Compte rendu du CE du 14 novembre est adopté. 
2- Bilan des actions menées 

a. OSUI/Latécoère 
i. Notre établissement a mené un projet de partenariat avec le Raid Latécoère 

et toutes les écoles du réseau OSUI 
ii. Nous avons accueilli l’équipage qui a travaillé avec nos élèves de CM2 

iii. Nous avons rencontré à Tarfaya Bertrand Piccard 
b. Twimaths/coding 

i. Ces projets numériques se sont stoppés à cause de la crise sanitaire. 
c. Dis-moi dix mots 

i. Les classes de CP, CE1 et CM2 ont participé au projet international, proposé 
par le ministère de l’éducation nationale, « Dis-moi dix mots » 

d. Dessine-moi ton école 
i. Ce projet suivi par les GS n’a pu aboutir à cause de la crise sanitaire 

e. 30 ans de la convention des droits de l’enfant 
i. Les CM1 se sont rendus à Rabat pour célébrer avec les autres établissements 

l’anniversaire de la convention des droits de l’enfant. 
f. Mots pour maux/l’OSUI à voix haute 

i. Ces projets se sont stoppés à cause de la crise sanitaire. 
g. 100 jours 

i. Les CP ont fêté les 100 jours d’école 
h. La Grande lessive 

i. Les deux moments de la Grande lessive ont pu avoir lieu malgré le 
confinement 

i. Kangourou et koala des maths 
i. Le concours a eu lieu à distance. 

j. « Le mouvement » 
i. Nous nous sommes retrouvés le 19 décembre sur le thème du mouvement 

k. Le cirque 
i. Malgré l’éloignement et la crise, toutes les classes ont participé au spectacle 

de fin d’année « Paul Pascon fait son cirque » 
3- Perspectives 2020-2021 



 
a. Prévisions d’effectif 

i.  
b. Structure 

i.  
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Enseignants par niveaux : 

 

Nous saluons Mme et M Jolliot qui nous quittent pour un retour en France. Nous leur 
souhaitons une bonne continuation et les remercions pour le travail effectué. 

Si les conditions sanitaires le permettent 

La rentrée se fera de manière échelonnée le 2 septembre. 

Les nouveaux horaires seront : 

 

 

 

 

 

 



 
 

Questions diverses :  

 

 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour le conseil est levé à 18h45. 

 

 


